
 

 

1 月 29 日に、1 年生を対象とした「職業人に学ぶ会」が行われました。10 人の講師の方が来校され、

最初に全体会で、各職業についての特色をお話ししていただき、その後、10 の分科会に分かれ、そのお

仕事の内容や、やりがい等をくわしく伺うことができました。1 年生のみなさんもメモを取りながら集

中して話を聞いていましたし、活発に質問もしていました。講師の方々も感心されていました。午後に

は感想を書いたり、クラス発表の準備を行いましたが、楽しそうに取り組んでいました。 

  1 年生の進路学習では、自分の生きる目標を考えることから始まり、職業新聞作り、進路適性検査な

ど行ってきました。みなさんも人生の 30～50 年を職業人として生きることになります。職業に関する

知識をたくさん取り入れ、理想の職業を見つけ、それに向かって、できることを実行しましょう。 
 
        全体会のようす         会議通訳者 分科会↓    美容師 分科会↓ 
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ﾂｱｰｺﾝﾀﾞｸﾀｰ 分科会↓   保育士 分科会↓     警察官 分科会↓   ｽﾎﾟｰﾂﾁｰﾑｽﾀｯﾌ 分科会↓ 

 

 

 

 

 

 

 

講師の先生の感想 

 

 

 

 

生徒感想文の抜粋 

 

  1 年学年だより NO.10 

内灘町立内灘中学校 

校   長 谷内 正樹 

1 年学年主任  村田  慎 

令和 ３年 ２月 ８日 

『職業人に学ぶ会』良いお話を沢山聞けました！ 

質問にていねいに答えてくれてうれしかったです。聞き終わって、看護師は本当に大変で、とてもやりがいのあ
る仕事だとあらためて実感しました。将来の夢は、はっきりとはしていないけど、この職業にすごく興味を持っ
ていたので、知らなかった知識が増えて、本当に感謝しています。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
今日の分科会のお話を聞いて、保育士について、子供と向き合える信頼関係や子供の成長を感じられるというや
りがいを感じられることが印象に残りました。また、遊びを通して、子供の感情に合わせるということも大変だ
けど、触れ合っていく中で、笑顔から元気をもらえるということも心に残りました。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
私はテレビドラマを見て警察官はかっこいいな、なりたいなと思っていました。ですが、武道なんてしたことも
なかったし、詳しく知りませんでした。今日はいろいろなことを知ることができました。特に白バイに乗るには
検定に合格しなければならないと知りびっくりしました。なりたい気持ちが強くなりました。 

 
◎礼儀正しくて素晴らしいと思いました。 ◎元気があって良いです。  ◎とても楽しくできました。 
◎未来ある子達が仕事について真剣に考えてる姿に感動しました。 △もう少し元気があれば良かった。 
◎学ぼうとする姿勢が感じられ、感心しました。   ◎積極的、主体的にできていました。 
◎これまで多くの中学校に行ったが、大人数なのに静かに聞いてメモをとっている姿に感心しました。 



 

 

 

1 月１４､１５､１８日に、校区の 6 小学校に代議員が訪問し、1 年生のみなさんが小学生に向けての中

学校の楽しさやアドバイスを書いた、ハローメッセージを届けてきました。代議員の堂々とした、中学生

になるのを楽しみにさせるような話を小学生に上手に伝えている姿には感心させられました。２か月後に

は新入生として入学してきます。その時には、みなさんも先輩としてやさしく教えてあげてくださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《２月》 
１日 (月) 入学説明会(白小､西小)、定期教育相談③ 

２日（火）入学説明会(大小､鶴小)、定期教育相談④ 

３日（水）入学説明会(清小､向小)、定期教育相談⑤ 

９日（火）漢字テスト 

１１日（木祝）テスト前諸活動停止(～18日） 

１２日（金）質問教室、ﾉｰﾒﾃﾞｨｱﾃﾞｰ(～18日)  

１５日（月）質問教室 

１８日（木）期末テスト①(社、数、国、理) 

１９日（金）期末テスト②(英、体･家) 

２２日（月）代専門委員会 

２５日（木）英単テスト 

 

※予定は変更することがあります。 

    《３月》 

１日（月）全校集会、生徒会役員選挙公示 

４日（木）漢字テスト 

５日（金）球技大会(５､６限) 

９日（火）３年公立高校入試 

１０日（水）プレ学力調査、３年公立高校入試 

１１日（木）３年生を送る会、部活動お別れ会 

１２日（金）卒業式 

１５日（月）生徒会役員選挙 

１６日（火）英単語テスト 

２４日（水）修了式、通知表渡し 

生徒会役員認証式 

２９日（月）離任式 

 

主な行事予定 

 

小学校に『ハローメッセージ』を届けてきました 

 

通訳といえば、会議が主だと思っていましたが、お話を聞いて、法廷や観光などでも必要なことを知って「案外
身近な存在なんだな」と思いました。そして、向いている人については、１つ１つその理由を説明してくださっ
たおかげでものすごく分かりやすかったです。私は少しだけ英語とフランス語が分かりますがドイツ語は分かり
ません。ですから「すごいな。私もこんな風になりたい。」と思いました。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
和菓子の種類や資格についてなど、たくさんのことを知ることができ、和菓子作りに興味がわきました。あんこ
の材料を知れたし、とてもおいしかったです。和菓子は一つ作るのに時間がかかるイメージがあったけど、作っ
ているところを見ると、意外と早く作っているし、形もすごくきれいでびっくりしました。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ツアーコンダクターについて、知ることのできないことを聞けてうれしかったです。最初は、お客様のご提案に
沿って、一緒に考えたり、旅行先を案内するだけだと思っていたけど、聞けば聞くほど、事務作業や、ご旅行の
手配など大変な仕事があるのだと、初めて知ることができて、良い機会になりました。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ホテルマンの職業を詳しく学びたかったのでこの分科会を選びました。話を聞いてホテルマンの仕事はとても奥
が深い仕事だと分かりました。フロントマンやドアマン、ベルボーイ、ウェイター、ウェイトレス 
キャプテン、バーテンダー、調理長などあって、中には初めて聞いたものもありました。 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
今日は、美容師になるための勉強もできたし、人生の勉強もできました。将来の夢を何にしようか悩んでいたけ
ど、だいたいの選択が自分なりにできたと思います。美容師には、知識とか、技術力とか大事なことがいっぱい
あるのだと改めて実感できました。とても勉強になってよかったです。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
フットサルに対しての思いや考え、仕事のことなど、細かく教えてもらったので、分かりやすかったです。 
チームのスタッフには、仕事内容の種類が沢山あることに驚きました。チームのスタッフは裏で活躍する仕事で、
人と関わることが多いことが分かりました。僕も自分の好きな仕事につけるようにがんばります。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
特に印象に残ったのは、裁判シーンです。説明している時はおだやかでしたが、いざ、裁判になると、キリッと
目が変わり、緊張感も伝わってきました。本番はもっと張り詰めた空気の中でやるとなると怖いです。しかし、
弁護士のやりがいなどを聞き、僕も努力して頑張れる人になりたいです。 


